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El alcalde, Guillermo Hita, se mostró dispuesto a negociar los presupuestos 2017 para alcanzar el mayor consenso posible, en el III Debate entre los Grupos Políticos Municipales. Durante el Debate, celebrado en esta ocasión en los estudios de Onda Cero Arganda y el en formato de tres Grupos Municipales más un representante del Gobierno Local, el alcalde Guillermo Hita señaló que en su reciente entrevista con el Consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, este le confirmó que la construcción del prometido nuevo Instituto Público se retrasará al curso 2018/2019.

En este III Debate participaron el alcalde Guillermo Hita, en representación del PSOE, el Concejal de Modelo de Ciudad, Jorge Canto, en representación del Gobierno Local, Dolores Martín en representación del PP, y José Ruiz como Concejal No Adscrito. Debate que comenzó con la exposición del Alcalde y el Concejal de Modelo de Ciudad, sobre el estado del proyecto para la construcción de un nuevo Tanatorio y la ampliación del conocido como Cementerio nuevo de Arganda. Un plan que fue valorado positivamente por la representante del PP y el Concejal No adscrito.

Debate que derivó en el tema de los Presupuesto Municipales para el presente año que, según afirmó el alcalde Guillermo Hita, en breve se presentarán al resto de grupos municipales, con el objetivo de alcanzar el mayor consenso posible, tal y como sucedió con los presupuestos de 2016.

El tercer tema que se abordó fue el prometido nuevo Instituto Público para Arganda, asunto respecto del cual el Alcalde dio cuenta de su reciente entrevista con el Consejero de Educación de la Comunidad quién, según afirmó Guillermo Hita, le confirmó que comenzará a construirse para estar operativo en el curso 2018/2019.  Es decir, con un año de retraso sobre la promesa inicial. Tema que dio lugar a un cruce de intervenciones entre el Alcalde y la portavoz del PP, Dolores Martín, sobre el estado de las relaciones entre la Presidenta de la Comunidad madrileña y el Alcalde que, según la portavoz del PP podrían ser mejores lo que habría facilitado acelerar la construcción del Instituto. Afirmación a la que replicó Guillermo Hita, para señalar que ha solicitado una entrevista con Cristina Cifuentes desde hace mes y medio sin haber obtenido respuesta y que, para que haya una mejor relación, debe haber voluntad por ambas partes y no solo por una.

El nuevo formato de los Debates Políticos, es el resultado del acuerdo alcanzado entre todos los grupos municipales. Acuerdo que implica que, a partir de ahora, habrá todos los jueves un debate político retransmitido en directo por Onda Cero desde sus estudios, en el formato de tres grupos municipales elegidos por sorteo más un representante del Gobierno Local. Formato que cambiará los jueves siguientes al Pleno Municipal, en el que el debate será entre un Concejal representante de cada uno de los siete grupos políticos municipales, cara al público y retransmitido en directo por Onda Cero, desde la ubicación que determine la emisora de radio.



 




Escribir un comentario




	
	Nombre (requerido)



	
	E-mail



	
	Sitio web



	
	Título



	



	[image: Código de seguridad]

	Refescar

	




	Enviar


	Cancelar


	



	
	



JComments




           
       

 




           			
          		
          
        

 
 


	  		
					El Tiempo
		

			
					

 


















		

			
					A Todo Color
		

			
					[image: ]











		

			
					
Las Entrevistas del Telescopio


		

			
					




		

			
					Redes Sociales
		

			
					

 [image: ]

































[image: ]




























		

			
					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	Organizan un nuevo debate preelectoral en Arganda			
		
			

			

				
	
							
		 	Arganda organiza hoy un debate preelectoral entre sus candidatos			
		
			

			

				
	
							
		 	Los portavoces de Arganda convierten su segundo debate en un postpleno			
		
			

			

				
	
							
		 	Los políticos de Arganda harán causa común para conseguir el Instituto			
		
			

			

				


		

	
      

       

       
 
        	
                



   

        	
                

			

               	 
                          

                        
                          
                   
         	          

                          
  
                          

               


  
   
                
      

          



Portada | TorreNews | TorreSport 

        | CorredorNews | Punto D Vista | Lente de aumento | Los Blogs del Telescopio | A Todo Color 

        | Otras Noticias | Foro
        


      ©2010 El Telescopio Digital   •   Contacto •   Aviso Legal

      Página Optimizada para una resolución de 1024x768px Firefox 3.6 Chrome 7.0

      digitaltelescopio@gmail.com 

     


Mesure d'audience ROI statistique webanalytics par [image: WebAnalytics]




  
  

  




